



Somos especialistas en organizar viajes y circuitos totalmente personalizados, donde la hospitalidad y un servicio de calidad adaptado a vuestras necesidades, son nuestros rasgos diferenciales. Te ofrecemos la mejor opción y te aconsejamos las mejores actividades. Viajes a medida, vivacs, trekings, eventos, grupos de empresa, talleres outdoor, proyectos de cooperación.

Nuestro objetivo es ofrecerte una experiencia inolvidable, pensada y personalizada para ti, con la seguridad de que disfrutarás de tu viaje, sabiendo que cuando termine, marcharás con el sentimiento de querer volver.



“Aventura por la gran ruta del sur: Erg Chebbi-Erg Lihoudi- Erg Chigaga”

9 días / 8 noches

Dicen que cuando salimos de nuestra zona de confort, de aquello que nos es conocido y cotidiano, es cuando desarrollamos el potencial que todos tenemos

Esta es una pequeña aventura resiguiendo las huellas del rallye paris-dakar por el sur de Marruecos.

El desierto será el camino, el desierto marcará nuestra ruta, nos adentraremos en el por el este y cuando salgamos por el oeste, una vez hayamos recorrido los 3 Ergs, habremos despertado en nosotros nuevas sensaciones que nos acompañaran para siempre.

La aventura, marcada por la desconexión, marcada por otra dimensión del tiempo, de los días, como los nómadas, marcada por un ritmo de vida que nos llevará a disfrutar del momento, olvidándonos del resto, solo el momento y nada más.

Esta es la ruta, la gran ruta por el desierto del Sahara de Marruecos.





Primer día:

Marrakech

Llegada a Marrakech a la hora convenida en función del horario de los vuelos escogidos y traslado al riad. Visita a diferentes puntos de la ciudad en función del tiempo del que se disponga: Jardines de la Menara, Jardines Majorelle, Plaza Jmaa el Fnaa, la medina, la medraza Ben Youssef, Gueliz, La Koutubia,...

Segundo día:

Marrakech- Valle de Ounila- Aït Ben Addou- Valle de Dades.



Recogida en el hotel de Marrakech a primera hora de la mañana. Nos espera un gran día, dirección a las montañas del Atlas y a la ruta de las 1001 kasbahs.

Una vez traspasemos el Atlas por Tizi-n-telouet a 2.634 metros, exploraremos el valle de Asif Ounila, y seguiremos la ruta de las antiguas caravanas, la kasbah de Telouet, las historias de los Ksars, de sus pachas, de sus amadas, de como el Pachà Thami El Glaoui mandó cazar 12 gacelas para complacer a su amada, y quizás por esto hoy es un halago que un muchacho le diga gacela a una chica, un valle en donde la montaña esconde las kasbahs y los pueblecitos con sus trasiegos, el rio al fondo del valle y el verdor, hasta llegar a la Kasbah Aït Ben Addou, patrimonio de la humanidad por la Unesco, allí comeremos y después de nuevo ruta, hacia el sur, acercándonos cada vez más al desierto, llegaremos al valle de Dades y a sus magníficas gargantas, espectaculares, lugar de escalada por sus paredes verticales infinitas. Cenaremos un buen tagim y dormiremos en uno de los albergues más emblemáticos.



Tercer día:

Valle de Dades- Merzouga-Erg Chebbi

Después de un buen desayuno, nos ponemos de nuevo en ruta, hacia el sur, hacia el desierto.

Hoy la meta será el desierto de Erg Chebbi, el más conocido y visitado de Marruecos, espectacular para fotografiar.

Hoy veremos el atardecer en medio de sus dunas, sentados en la arena, pero antes tenemos que hacer la ruta, la ruta que nos llevará a Rissani, donde visitaremos su mercado. Es necesario pasearse por un mercado de Marruecos para conocer el país y el mercado de Rissani es uno de los mejores, dispone hasta de un parking para los asnos.

Y de nuevo, hacia el sur, veremos los pozos que transportaban antiguamente el agua, contruidos por los hombres del desierto, un pozo cada pocos metros que les permitía mantener el canal subterráneo limpio y accesible. Veremos cómo los fósiles toman protagonismo, un montón de paraditas a pie de carretera repletas de ellos y finalmente llegaremos a Merzouga y pisaremos la arena del desierto. Un desierto que ya no dejaremos hasta dentro de unos cuantos días.

Esta segunda noche podremos dormir también en un albergue, ya que se encuentran al pie de las dunas de Erg Chebbi.



Cuarto día:

Merzouga-Ramlia- Erg Chebbi





Empieza un nuevo día de aventura, hoy ya un poco transformados con ropa más cómoda y turbante algunos, nos dirigiremos hacia Touz, donde termina el asfalto y donde ahora sí, nos adentraremos definitivamente en el desierto, resiguiendo trazas, intuyendo la pista o abriendo nueva ruta, esquivando dunas y acacias, ahora ya hacia el oeste, hacia Ramlia.

Comeremos en Ramlia disfrutando de la hospitalidad de sus habitantes, una pequeña aldea, oasis en medio del desierto, donde viven unas 300 personas y en donde la luz se pone en marcha con un generador a la puesta del sol.



Silencio al atardecer, con la puesta del sol, y tam tams a la noche después de cenar, alrededor de un fuego y protegidos por millones de estrellas.





Quinto día:

Erg Chebbi-Ramlia- Zagora- Erg Lihoudi



Hoy, cuando nos levantemos i asomemos la cabeza por la haima gozaremos de un entorno idílico, de la luz limpia del desierto, de un paisaje espectacular, de un silencio agradable y de un calorcito en el cuerpo que nos ofrecerán los primeros rayos de sol.

Desayunaremos apaciblemente junto a las haimas, saboreando unas creps recién hechas con mermeladas naturales, quesos, yogurts, té y café.

Y de nuevo ruta, vamos, en marcha, de nuevo hacia el oeste en pleno desierto, solo nosotros y los nómadas con sus dromedarios.



Reseguiremos las trazas hacia Zagora, disfrutando del paisaje y de la ruta por el desierto.

Zagora es la última ciudad del sur de Marruecos con delegación del gobierno, allí pararemos a comer y de nuevo en ruta hacia Erg Lihoudi, donde nos espera una nueva noche en medio del desierto.

Esta noche ya seremos expertos en haimas, en duchas rápidas y en canciones bereberes, de nuevo alrededor de un fuego en el centro del vivac y de nuevo protegidos por millones de estrellas.

Sexto día:

Erg Lihoudi –M’Hammid el Gizlane- Erg Chigaga

Esta mañana, al levantarnos tendremos los dromedarios esperándonos para disfrutar de un trekking por el desierto hasta el Oasis Sacré Coeur, como si formáramos parte de una de las antiguas caravanas, experimentaremos el desierto tal y como ellos lo hacían.

Pero para llegar a Erg Chigaga lo haremos en 4x4, está lejos. El Erg de Chigaga es el más grande de Marruecos, más de 40 kilómetros de desierto y allí es donde descubriremos las dunas más altas, de hasta 300 metros, es el desierto más salvaje, el más auténtico.



Partiremos ligeros de equipaje y de pensamientos. Nuestro cuerpo se adaptará al movimiento del dromedario, poco a poco iremos cogiendo ritmo, cada vez más seguros, olvidándonos de todo y disfrutando del ruido de sus pisadas pausadas en la arena del desierto.



Llegaremos al vivac de Erg Chigaga al atardecer, antes de la puesta del sol y con todo lo vivido los días pasados sabremos gozar en plenitud de este lugar.

www.1001toursmorocco.com - 0034626008392 - info@1001toursmorocco.com





A la noche, los tam tams sonaran con fuerza, incluso nosotros los haremos sonar fuerte, cantaremos a pleno pulmón dirigiendo la mirada hacia el cielo estrellado y llenando el corazón de paz. Será nuestra cuarta noche en el desierto, la última de esta travesía.

Séptimo día:

Erg Chigaga- Lago Iriki- Foum-z-guid

Esta mañana está pensada para ser una mañana de calma, de desayunar tranquilamente después de ver amanecer, de pasear por las dunas, de dibujar en ellas el nombre de los que queremos, de sentarnos en lo alto de una duna y dejar la mente en blanco con la sensación de estar solo con uno mismo, cada uno lo que quiera.



Cuando el sol empiece a estar alto, retomaremos la ruta, todavía nos queda desierto para descubrir, todavía nos queda el Lago de Iriki, inmenso, un lago seco lleno de vida. Podemos no ver nada o podemos descubrir dromedarios, pájaros, alguna familia nómada,...

Cuando nos apetezca pararemos a comer un picnic bajo la sombra de una acacia, tranquilamente, disfrutando de estos últimos momentos en el desierto.

Continuaremos la ruta hasta llegar a Foum-z-guid donde nos espera una ducha memorable y una cama sin arena.



Octavo día:

Foum-z-guid-Ouarzazat-Marrakech

Hoy nos espera un día de carretera, vamos hacia el norte, reencontraremos el verdor del palmeral del valle del Draa, reencontraremos a los niños, a las mujeres, a los asnos, a los hombres sentados junto a la carretera, reencontraremos nuevas kasbahs, pasaremos por Agdz, un buen lugar para hacer una parada, tomar un café y comprar unos dátiles en el mercado.

Comeremos en Ouarzazat y retomaremos ruta de nuevo hacia el norte, hacia las montañas del Atlas por el paso de Tiz-in-Tichka a 2.260 metros, reencontraremos los pueblecitos enganchados en las faldas de las montañas con sus casas de adobe y finalmente llegaremos de nuevo al punto de donde salimos, Marrakech.

Noveno día:

Marrakech



Marrakech es el bazar donde todo es posible y donde todo podemos encontrar, es la ciudad para pasear por las callejuelas laberínticas del zoco y perdernos sin saber dónde iremos a parar, sabiendo que cada nueva esquina, nos sorprenderá.

Es tagim, cous-cous, dátiles, frutos secos, zumo de naranja y té a la menta, es la plaza Jmaa-el-Fnaa, tranquila por la mañana y transgresora por la noche.



Marrakech son jardines, la Menara, Majorelle, el palmeral, es la Koutubia, les medrazas,...
Marrakech es el estrés de los coches, motos, carros, bicicletas, camiones y autobuses, y es la paz de un patio de riad iluminado con velas.

Es una ciudad medieval, amurallada, roja, donde los curtidores trabajan las pieles como hace no sé cuántos años, pero también es la Mamounia, el lujo, los maseratis, los campos de golf, las mansiones y los palacetes.

Será nuestro último día, de un viaje que nos habrá llevado por tierras lejanas, al desierto, a las tradiciones de la cultura bereber, a las sensaciones de África y a emociones y vivencias que nos habrán ayudado a crecer como personas.

Esta será nuestra pequeña travesía de aventura. Quieres vivirla? Cuánto hace que no nos regalamos un viaje especial? Un viaje que nos abra el corazón y la mente. Ahora es el momento, es tu momento. Venga, vamos!!





El circuito incluye:

- Guía y conductor durante los 9 días del circuito.
- Toyota 4x4 Land Cruiser Prado.
- 8 noches de hotel/riad- Albergue/vivac.
- Pensión completa, excepto los 2 días de Marrakech.
- Visita a la Kasbah Aït-Ben-Addou. Patrimonio de la Humanidad por la Unesco.
- Visita a la Kasbah de Telouet.
- Treking con dromedarios.
- Visita a la medina y la plaza de Jmaa el Fna en Marrakech. Patrimonio de la Humanidad por la Unesco.
- Visita a los Jardines de Majorelle.

No incluye:

- Los vuelos.
- Seguro de viaje.

